

Juventud se reunirá con los universitarios para acordar la ampliación del horario de una sala de estudio

07/01/2016



La Concejalía de Juventud ampliará el horario de una sala de estudio para que los universitarios puedan utilizarla en época de exámenes, así responderán a una histórica reivindicación del colectivo juvenil gracias a la moción de Izquierda Unida que fue aprobada por unanimidad en el último pleno municipal. Para adaptarse a las necesidades reales de los jóvenes han convocado a los estudiantes universitarios a una reunión el próximo

lunes 11 a las 20:30 horas en el Centro Cívico. Desde la Concejalía plantearán a los asistentes diferentes propuestas y a su vez escucharán sus demandas para responder lo mejor posible a sus necesidades. El objetivo del equipo de gobierno es que la sala pueda ser gestionada por los propios estudiantes, como ocurre en vecinas localidades, con el fin de ahorrar costes de personal.